

La N 20 va enfin être éclairée

Les automobilistes vont y voir plus clair la nuit sur la N 20, à hauteur de Linas. La portion de cette voie rapide, qui relie l'échangeur de la Francilienne à Montlhéry, va bientôt être éclairée. Jusque-là, seuls les panneaux publicitaires clignotants offraient un peu de lumière aux conducteurs lancés vers la cuvette de Linas.

Le câblage et la pose des mâts manquants afin d'éclairer cet axe commencent cette semaine. Les travaux dureront une quinzaine de jours. Le chantier est géré par le conseil général. « Ces travaux de réimplantation de l'éclairage public devaient être faits depuis longtemps », souligne

Gérard Funès, le vice-président PS du département chargé des équipements publics et infrastructures, tout en précisant qu'« aucun autre chantier d'éclairage n'est prévu sur la N 20 ».

Ces travaux sont les premiers d'une série visant à réaménager cette route. Pour le plus grand bonheur de François Pelletant, le maire (CAP 21) de Linas : « Il reste encore à réduire les nuisances, notamment la mutation des casses autos ou des décharges vers des activités plus nobles autour de la N 20 », estime l'édile. Encore à l'étude, un projet vise également à implanter un rond-point sur cet axe, dans la cuvette de Linas.